

## Demi Pembangunan Kerakyatan, DPRD dan Pemkab Dharmasraya Temui Wakil Menteri Desa PDDT

Fernando Yulistira - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 3, 2020 - 10:13



**JAKARTA**-Pada Hari Rabu (02/12/2020), Jajaran Pemerintah Kabupaten Dharmasraya yang di pimpin oleh Ketua DPRD Kabupaten Dharmasraya Pariayanto SH Politisi partai politik PDI-P ini temui Wakil Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (PDDT), Budi Arie Setiadi,

yang bertempat di Ruang Pertemuan Kementerian Desa PDTT.

Pada kesempatan tersebut ketua DPRD Pariyanto SH didampingi oleh anggota DPRD Rogi Aliyas Can, Masheri Yanda Boy, SH., MH selaku Staf Ahli Bupati Bidang Hukum dan Politik, Marten Yunus, S.Kom., M.Eng. selaku Plt Kepala Dinas Transmigrasi dan Tenaga Kerja, dan Nofriadi Roni Puska, ST., MT. selaku Sekretaris Dinas Perkimtan. Dan sekretariat DPRD kabupaten Dharmasra

DPRD dan pemerintah Kabupaten Dharmasraya dalam kesempatan ini bersilaturahmi dengan Wamendes PDTT dalam rangka audiensi dan menjemput program-program pembangunan berbasis kerakyatan, pada kesempatan tersebut telah disampaikan pemaparan secara lengkap tentang kondisi dan kebutuhan pembangunan infrastruktur dan pengembangan/pemberdayaan SDM di Kabupaten Dharmasraya.

Bapak Wakil Menteri Desa, Budi Arie Setiadi menyambut dengan penuh kekerabatan dan mengapresiasi langkah cepat DPRD serta pemerintah Kabupaten Dharmasraya dalam menjemput program-program pembangunan kerakyatan ke Pemerintah Pusat.

Dalam kesempatan tersebut Bapak Wamendes PDTT, Budi Arie Setiadi menyampaikan dukungan beliau untuk pembangunan berbasis kerakyatan di Kabupaten Dharmasraya, serta meminta agar Pemerintah Kabupaten Dharmasraya membuat peta proyeksi Pembangunan Kerakyatan khususnya di sektor Desa, Transmigrasi, Peningkatan Produktivitas Tenaga Kerja, Infrastruktur, dan Permukiman secara terintegrasi dan terkoneksi sehingga nantinya Kementerian/Lembaga terkait akan mudah menyiapkan dan melaksanakan program-program kerakyatan tersebut dan menyesuaikannya pada Anggaran Pemerintah Pusat tahun 2021.

Dengan adanya peta proyeksi pembangunan yang terintegrasi dan kongkrit pada seluruh sektor Pemerintahan di Kabupaten Dharmasraya, Wamendes PDTT berkomitmen akan memfasilitasi hal tersebut tidak hanya pada Kementerian Desa PDTT, tapi juga pada seluruh kementerian/lembaga terkait yang memiliki peran penting khususnya untuk Pembangunan Kabupaten Dharmasraya.

Pertemuan tersebut berlangsung dengan menerapkan protokol pencegahan Covid-19 yang berlaku.

Pariyanto SH mengatakan "setelah pertemuan dengan Wamen Desa, Alhamdulillah, kabupaten kita mendapatkan angin segar bagi pembangunan kerakyatan di Kabupaten Dharmasraya, insyaallah ditindaklanjuti atau di follow up dengan baik," ucapnya. (Oscar)